

ECONOMÍA ECOLÓGICA - AGROECOLOGÍA

Director: Walter Alberto Pengue

Integrantes del equipo: Laura Mabel Ramos, Federico Zuberaman

Resumen

La Economía Ecológica reconocida como ciencia de la gestión de la sustentabilidad, trabaja especialmente en la identificación de indicadores biofísicos, materiales, energía y agua que operan especialmente sobre el funcionamiento metabólico de las sociedades.

Trabaja a escala global, regional, nacional, local y de caso usando instrumentos propios. En nuestro caso, todas estas metodologías se integran a una mirada orientada hacia el sector agropecuario, el sistema alimentario tanto en los ámbitos rural, urbano y la interfase urbano rural. Propone nuevos aportes y miradas sobre el sistema ecoagroalimentario y produce información propia en esas escalas y desde organismos de investigación en Universidades Nacionales (UNGS y GEPAMA UBA), como así también en Comités específicos de las Naciones Unidas a las que el Director pertenece (Resource Panel, IPBES, TEEB e IPCC).

Comentarios

Walter Pengue ha sido miembro del Comité Ejecutivo Mundial de la ISEE, Fundador de la ASAUUE y Presidente de la misma, como de la SOCLA (Sociedad Científica Latinoamericana de Agroecología). Es participante activo de Grupos de Investigación de las Naciones Unidas (como el TEEB Agriculture&Food), sobre temáticas globales y regionales vinculados a los flujos de materiales con el foco en la agricultura y el sistema alimentario. Proponiendo nuevos instrumentos para medir en la agricultura, más allá de la productividad y del PBI y colocando a los Intangibles e Invisibles Ambientales como externalidades que deben ser incorporadas dentro del sistema económico social para alcanzar el valor integral de los recursos naturales, focalizados hacia la componente rural y el sistema alimentario.